

GRUPO 5ºA- Ind. Química

José Luis Laufer- Tecnival



E. de G./Guadalajara

José Luis Laufer Poblet es ingeniero de obras públicas y abogado. Toda su vida profesional tiene relación con la carretera, primero en construcción y desde 1973 con relación directa respecto a la seguridad vial.

En 1978 junto con otros compañeros, funda Tecnival, S.A., estableciendo la fábrica en Valdesotos (Guadalajara), empresa de la cual es presidente.

Sus inquietudes por la seguridad vial, las ha llevado también a la empresa, de tal forma que Tecnival se ha caracterizado por ser una empresa

puntera en la aplicación de nuevos materiales y tecnologías de señalización, desarrollando e introduciendo en España entre otros productos los conos de plástico flexibles, los hitos de los bordes de la carreteras en plástico, sistemas de señalización luminosa etc. buscando siempre la mayor seguridad para los usuarios de la carretera. Ese afán por la seguridad, se ha plasmado en este último año con el desarrollo de un sistema continuo de protección de motoristas fabricado con "composites" superior a todos los existentes hasta ahora, que están fabricados en acero.

En estos treinta años, Tecnival ha pasado de ser una pequeña empresa de seis empleados, a un grupo de empresas con más de 100 empleados, con cuatro centros productivos en distintas localidades de Guadalajara y de facturar 60.000 euros a más de 14 millones.

GRUPO 5ºB- Com. Químico

Ana Mª Mtnez

Curva del Toro, S.L.



E. de G./Guadalajara

Nacida en Alcañiz, Teruel, Ana María Martínez lleva casi toda su vida dedicada a un mundo, tradicionalmente, de hombres, el negocio de las gasolineras.

Comenzó en la empresa Campsa ocupando diferentes puestos, comenzó como administrativa para ir creciendo profesionalmente hasta llegar a ser jefe comercial de estaciones de servicio de Guadalajara y la zona centro de Campsa. 27 años trabajando por cuenta ajena para esta empresa y,

conociendo el sector, le hicieron replantearse su futuro. Este lo encontró en 1992 cuando el destino la llevó a hacerse con una gasolinera a la que denominó La curva del Toro, la cual se encuentra en la N-320, poco más arriba del Hospital Universitario.

Además de esta en la capital alcarreña, Ana María Martínez es dueña de otra gasolinera en Madrid, más concretamente en el punte de Segovia. Gasolinera con la que lleva el mismo tiempo que con la de la capital alcarreña.

Además de empresaria Ana María Martínez lleva 15 años como presidenta de la Asociación de Estaciones de Servicio perteneciente a CEOE-CEPYME Guadalajara y otros 12 años como vocal en la Cámara de Comercio e industria de Guadalajara.

GRUPO 6ºA- Com. construcción, vidrio y cerámica

Javier Solano

Guadalajara 2000



E. de G./Guadalajara

Javier Solano es arquitecto. Su infancia transcurre en Oviedo, donde cursa Bachillerato. Estudia la carrera en la Universidad de Navarra y obtiene el título académico en la E.T.S.A. de Barcelona en 1971. Un año más tarde ingresa mediante oposición en el Cuerpo de Arquitectos al servicio de la Hacienda Pública. Es destinado a la delegación de Hacienda de Guadalajara, ciudad a la que traslada su residencia y donde comienza su andadura profesional. A partir de entonces desarrolla una gran actividad, tanto en el ámbito privado como la esfera pública.

Responsable y propietario, junto con Eladio Catalán, del bufete de arquitectura Solano-Catalán, estudio que desarrolla trabajos de urbanismo y edificación y que a lo largo de los últimos 35 años ha construido más de 15.000 viviendas. En varias ocasiones ha sido presidente del Colegio Oficial de Arquitectos de Guadalajara. Autor del libro "Historia urbana y arquitectura en Guadalajara durante el franquismo", entre otros trabajos y publicaciones sobre arquitectura y urbanismo.

Es socio fundador y consejero delegado de Hercesa Inmobiliaria, empresa en la que dirige el departamento de Suelo y Urbanismo, división integrada por una veintena de profesionales, entre arquitectos, licenciados en derecho y economistas.

Consejero de GUADALAJARA 2.000, S.A, sociedad constituida en 1.986 perteneciente al grupo HERCESA INMOBILIARIA, dedicada a la promoción de viviendas y gestión patrimonial.

GRUPO 6ºB- Ind. Const. Obras Públicas, vidrio y cerámica

J.J. Cercadillo

Hercesa Inmobiliaria, S.A.



E. de G./Guadalajara

Nació en Barcones (Soria) en el seno de una familia campesina y ganadera, muy temprano tuvo que dejar la escuela e iniciarse en trabajos por cuenta ajena y propia hasta el año 1963 coincidiendo, con la crisis del campo y la emigración de los pueblos a las ciudades. Se inició a trabajar en un taller de fundición como aprendiz de moldeador.

De 1966 a 1971 trabajo en distintas fábricas tomando una participación activa en el movimiento sindical de la época.

Ese mismo año inició su andadura empresarial abriendo una tienda de papeles pintados y pavimentos plásticos en Madrid. Entre 1973-74 se instala con una nueva tienda en Guadalajara donde ha seguido desarrollando fundamentalmente su trabajo.

En 1975 nace Hercesa principalmente en construcción para terceros, iniciándose la primera obra nueva en Marchamalo así como, la rehabilitación de distintos ayuntamientos por la provincia, algunas iglesias o el mismo Convento de Valfermoso de las Monjas. Posteriormente, se inicia la pri-

mera obra en de Guadalajara, dando lugar a un gran número de construcciones por toda la ciudad.

En 1995, se abrió la primera promoción en Alcalá de Henares, trampolín de lanzamiento para extenderse por todo el Corredor, Guadalajara, Madrid. Posteriormente se implantan nuevas ubicaciones en el resto de Comunidades llegando en 2004 a la expansión internacional: Rumania, Portugal, República Checa, Bulgaria, Polonia, Marruecos, México, Panamá y Ecuador.

Implicado con la sociedad crea, en 2001, la Fundación Hercesa que nace con el espíritu de ayudar a que las personas con dificultades de acceso al mercado laboral tengan, la oportunidad de formarse y de cualificarse y entrar en el mercado laboral.

Cuenta con numerosos premios de reconocimiento a su trayectoria empresarial, destacando el entregado en el 2005 al Empresario del Año de Guadalajara que le fue entregado por sus Altezas Reales los Príncipes de Asturias.

GRUPO 6ºB- Ind. Const. Obras Públicas, vidrio y cerámica

Pedro García

Contratistas Reunidos Hercesa SA



E. de G. / Guadalajara

Pedro García Moreno es un alcarreño de los de cuna, pues nació en Guadalajara hace 46 años, hijo y nieto de empresarios alcarreños, está casado y tiene dos hijos. Desde bien pequeño ha conocido el mundo de la empresa, por eso

no es de extrañar que conozca a fondo la lucha familiar por hacer aflorar los negocios desde la nada y que estos se mantengan a flote con el paso de los años y de las generaciones, luchando contra los contratiempos y sabiendo aprovechar los tiempos de bonanza económica para mejorar y seguir creciendo.

Pedro García tiene una amplia experiencia en la gestión de empresas, con un amplio currículum y gran experiencia en el mundo empresarial, está vinculado desde

el año 1987 a las empresas de la familia Cercadillo.

Su carrera junto a este conocido empresario alcarreño comenzó como contable en la empresa Contratistas Reunidos Hercesa, de esto hace ya 23 años, en su larga trayectoria dentro de este holding empresarial ha pasado por diferentes cargos dentro de la empresa hasta llegar, en la actualidad, a ser Gerente de la misma. Hoy en día, Contratistas Reunidos Hercesa S.A., desarrolla una labor de trabajo en estrecha colaboración con la matriz, Hercesa Inmobiliaria, se centra, especialmente, en las tareas fundamentales de mantenimiento y postventa de las obras terminadas por esta empresa en la zona centro de España.